

# Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Sukabumi - [GEGERBITUNG.UPDATES.CO.ID](http://GEGERBITUNG.UPDATES.CO.ID)

Oct 1, 2023 - 14:48



*Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis*

Gegerbitung, 1 Oktober 2023 - Polsek Gegerbitung menggelar Patroli Dialogis pada hari Minggu ini, tanggal 1 Oktober 2023, mulai pukul 11.30 WIB. Kegiatan ini dilakukan untuk menjaga situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Gegerbitung tetap kondusif. Dalam pelaksanaannya, dua petugas terpilih, yaitu

AIPDA Ramdani dan BRIPKA Lutfi H, melibatkan diri dengan aktif.

Rute patroli dialogis kali ini melibatkan seluruh wilayah hukum Polsek Gegerbitung, dengan pusat perhatian di Kp. Tegal Sereh, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung. Di sini, para petugas melakukan berbagai langkah penting dalam menjaga ketertiban masyarakat.

Salah satu fokus utama adalah mengajak masyarakat untuk ikut serta dalam menjaga situasi kamtibmas. Para petugas dengan tegas menghimbau warga agar berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah. Mereka juga memberikan peringatan mengenai potensi tawuran antar pelajar, yang selalu menjadi perhatian serius dalam wilayah ini.

Selain itu, petugas juga memberikan imbauan kepada kelompok remaja agar tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat. Tindakan proaktif ini diharapkan dapat mengurangi gangguan suara berlebih yang dapat mengganggu kenyamanan penduduk.

Selama patroli dialogis berlangsung, para petugas juga mengingatkan masyarakat untuk segera melaporkan kejadian yang mencurigakan atau menonjol kepada pihak kepolisian. Hal ini merupakan salah satu upaya dalam menjaga keamanan bersama.

Selain itu, para petugas juga menyampaikan program Polres Sukabumi yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE," yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman, harmonis, dan berdampingan dengan prinsip-prinsip kepolisian yang profesional.

Hasil dari kegiatan patroli dialogis ini sangat positif, dimana masyarakat di wilayah hukum Polsek Gegerbitung lebih memahami dan mengerti himbauan kamtibmas yang disampaikan oleh petugas. Kegiatan ini berjalan dengan lancar dan kondusif, menunjukkan kerja keras dan komitmen Polsek Gegerbitung dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah. Semoga keberhasilan ini dapat terus dipertahankan demi kebaikan bersama.